



Diputados de Morena promueven la imagen de Claudia Sheinbaum

Tras la aparición de espectaculares en varias ciudades del país, con la silueta y la leyenda #EsClaudia, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México se deslindó de la campaña y pidió a quienes los pusieron que dejen de hacerlo. Diputados morenistas, como Patricia Armendáriz o Miguel Torruco, informaron a través de sus redes sociales que esos anuncios son pagados por los legisladores del partido, en ejercicio de sus derechos políticos y constitucionales.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHy4VZGpilhBg8o&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212153&parId=75F18D3264FEE48F%212146&o=OneUp>